



## Fernando Durán Villarreal

671057

Cuando todo hacia pensar que su vida se prolongaría por largos años, una enfermedad lo ha arrebatado al cariño de su esposa y de sus hijos y al afecto y admiración de sus amigos y de todos a quienes que disfrutaban de su trato amable, caballeroso e inteligente.

Su muerte enluta a esta empresa, a la que estuvo vinculado muy intimamente, habiendo desempeñado por largos períodos la Subdirección de "El Mercurio" de Santiago y la Dirección de "El Mercurio" de Valparaíso.

Más que el ejercicio de la profesión de abogado lo apasionó el cultivo de las letras, la enseñanza y el ejercicio del periodismo como medio de expresión de un espíritu selecto que buscaba formas de comunicación.

Durante dos períodos fue diputado y representó a Valparaíso entre 1937 y 1941 y, luego, entre 1946 y 1949, más por cariño hacia la provincia en que nació y por servir sus ideales de católico que por una ambición política que era ajena a su modo de ser.

Sus numerosos escritos y sus brillantes ensayos literarios fueron debidamente apreciados y le valieron en 1959 un asiento en la Academia Chilena de la Lengua.

Pero fue en el periodismo donde encontró su mejor fuente de inspiración y donde su talento y su vasta cultura rindieron sus mejores frutos. Los premios regional y nacional de periodismo dieron fe del alto aprecio en que se tuvo su labor en este terreno.

al Mercurio. Autógrafo. 15-IX-1982 b.2

Desde muy joven y por largos años perteneció a la redacción del diario "La Unión", hoy desaparecido. Luego se incorporó a "El Mercurio" de Santiago.

Su figura era popular en la mesa de redacción. Su modestia, su trato caballeroso y su afán de servir le conquistaron el aprecio y la admiración de todos sus colegas.

Al asumir el poder el actual gobierno ocupaba la Dirección de "El Mercurio" de Valparaíso, y recibió el ofrecimiento, que aceptó, de hacerse cargo de la Embajada de Chile en Francia en un difícil momento.

Su desempeño fue brillante, pero pudo más en él su amor por la tierra que lo vio nacer, y regresó a Chile para tomar en sus manos nuevamente la pluma y seguir orientando e ilustrando a la opinión pública.

Se le vela llegar desde Viña del Mar, donde había fijado su residencia, a la Dirección de "El Mercurio" para entregar sus colaboraciones o pedir la asignación de algún tema de actualidad que el diario debía tratar.

Mas no era sólo su afición de escritor que lo hacia viajar de Viña del Mar a Santiago. Era su pasión de periodista, su afán de enseñar y su amor a Chile que hervían en su corazón y que se reflejaban en sus artículos.

Fernando Durán ha dejado tras de si una hermosa lección de cumplimiento del deber y de patriotismo que no se olvidará.

## Fernando Durán Villarreal. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Durán Villarreal. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)